

# CIIDET CELEBRA SU XLVIII ANIVERSARIO



25 de noviembre de 2024



El Centro Interdisciplinario de Investigación y Docencia en Educación Técnica (CIIDET), conmemoró su XLVIII aniversario con una ceremonia solemne que reunió a autoridades, personal y miembros de la comunidad educativa. Este evento destacó la importancia de la institución en el fortalecimiento de la educación técnica y la

investigación en México.

Durante la ceremonia, el director del CIIDET **José López Muñoz**, dirigió un mensaje en el que destacó los logros alcanzados por la institución a lo largo de casi cinco décadas. Subrayó el compromiso de sus colaboradores y reiteró el objetivo de seguir consolidando al CIIDET como un referente en educación técnica a nivel nacional.



Un momento especial fue la entrega de **12 reconocimientos al personal** por sus años de servicio, un gesto que reafirma el valor de quienes, con su esfuerzo y dedicación, han contribuido al desarrollo del CIIDET.



En representación de la Secretaría de Educación del Estado de Querétaro, Enrique Rabell García, director del Consejo de Ciencia y Tecnología del Estado de Querétaro (CONCYTEQ), destacó la trascendencia del CIIDET para el avance educativo y científico del estado y del país. Reconoció el impacto del centro en la formación de generaciones comprometidas con la innovación y el desarrollo.



La ceremonia concluyó con la toma de la fotografía oficial que reunió a las autoridades y al personal del CIIDET, y el tradicional corte del pastel para conmemorar un año más de logros y retos cumplidos.